

Keukenhof

Lang, lang ist es her!

Eine Gruppe von 36 reiselustigen Personen machte sich am 16. April 2015 mit einem Bus auf den Weg zum Keukenhof. Unterwegs wurden viele Lieder aus der Mundorgel gesungen - Ullas Spezialität !!!



Nach einer Anfahrt von 4 Stunden war das Ziel erreicht. Auf einem riesigen Gartengelände gab es jetzt Blumenbeet-Ansammlungen, in den schönsten Farben, harmonisch und kunstvoll zusammen gestellt, in Hülle und Fülle!

Kein Wunder, dass die Gruppe nicht mehr insgesamt zu fotografieren war, denn Jeder und Jede machte an einer anderen Stelle eine Pause, um alles Schöne in der außergewöhnlichen Pracht auf sich wirken zu lassen!

Es gab in der Riesenanlage mehrere Möglichkeiten, um sich in gemütlichen Restaurants zu stärken. Sehr positiv erwähnten auch viele Mitfahrer/innen, dass sie dankbar waren über so viele Sitzgelegenheiten in der großen Parkanlage.

Die Zeit zum "Sattsehen" verging so schnell und um 17.00 Uhr startete die Rückfahrt und verlief normal. Ankunft in Dortmund am ZOB um 21.00 Uhr, mit lauter sehr zufriedenen Reisegästen..



Fotos und Text: Ulla Höchstetter